

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

鋼材、資材の積み降し作業中の
手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

積み降し作業中の、
荷台からの墜落・転落に注意しましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

夕方5時 機械に巻き込まれたか 1人で作業中

「工場内に遺体がある」、110番通報...男性死亡

◇鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう◇

◇積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう◇

2020/3/25(水) 10:57

23日午後5時20分ごろ、福島県の農場で、従業員から「肥料製造の工場内に遺体がある」と110番通報があった。工場内で作業していた男性従業員（61）と連絡が取れていないことから、警察は遺体は男性従業員とみて、身元の確認を進めている。同署によると、男性従業員は1人で作業中だったという。肥料生産機械に巻き込まれた可能性が高いとみて、同署が労災事故として調べている。

夜8時 前方不注意 追突、多重事故

追突 ⇒ 中央分離帯を乗り越え ⇒ 対向車と正面衝突
男女2人ケガ

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/3/25(水) 16:58

24日午後8時ごろ、兵庫県で、軽乗用車と軽トラック、乗用車の3台が追突、衝突事故を起こし、男女2人がケガを負った。警察によると、市内の男性（20）が運転する乗用車が前方の軽トラックに追突。その弾みで乗用車は中央分離帯を乗り越え、対向車線を走っていた軽乗用車と正面衝突した。軽トラックは道路脇の壁にぶつかり停止した。この同署は、追突した男性の前方不注意が原因とみて事情を聴いている。